

INFORMA

EXPLOSIÓN EN EL C.O FUENCARRAL

Una vez que hemos recopilado información sobre la explosión de un compresor de gas en el C.O. Fuencarral, el viernes 16/12/2022, exponemos lo sucedido y las últimas novedades:

Sobre las 21:10h nos informan de una explosión en los compresores de gas de la zona de repostado de la pista sur.

Tras intervenir la policía desalojando el centro, los bomberos apagaron el fuego y el SAMUR atendió al jefe de equipo que resultó afectado por la explosión, cuando bajó a comprobar la presión de los compresores y pulsar la seta de seguridad, al haber saltado la alarma por baja presión, momento en el que explotó el compresor produciendo una deflagración que le envió contra la pared posterior, provocándole una herida al golpearse en la cabeza, y un traumatismo craneoencefálico. Tras comprobar que se encontraba estable, se le trasladó al hospital La Paz, donde permaneció ingresado en observación. Ayer, sábado por la tarde, le dieron el alta hospitalaria al compañero y esperamos su total recuperación lo antes posible.

El accidente se encuentra bajo investigación, pero según las primeras informaciones, la explosión se produjo por una fuga de aceite en un compresor de alimentación.

Gracias a la implicación y profesionalidad de los trabajadores de Fuencarral y La Elipa, tanto el personal de avituallamiento y limpieza, como el de talleres, así como el personal de conducción, trabajaron mano a mano para repostar los autobuses y que pudiesen salir al día siguiente.

Mencionar especialmente a los delegados de Prevención, por su trabajo para esclarecer las causas e intentar que no vuelva a suceder.

Según avancen las investigaciones y tengamos más novedades, seguiremos informando.

UP Sindicato de Transportes, SIEMPRE CONTIGO.

